



あなたに感動の一冊
本便り
树木たちの
知られざる生活
森林管理官が見た森の声
著者: ベーター・ウォールレー・ベン
ハヤカワノンフィクション文庫
著者は森林管理官で、樹木達、植物
も人間と同じように痛みを感じ、記憶もあり、親子一緒に生活している
力し合い、助け合って生きている姿
を森の中に見ているのです。この本
は彼等の不思議な生き方を注意深く見、調べ科学的に分析していく
著者の姿勢には驚かされます。私は森
のような樹木の中に住んでいます。
「どうぞよとおこなう」
いながらこの本を読む。

樹木たちの知られざる生活

このような人達がオリエンピックを運営しているのかと思うとぞつとしま
すし、こんな人達を担当大臣にして
いる首相もどうなのでしょう？
飲食店では酒類は7時までとか？？
！！人数制限までして。
1万人も2万人もの観客がビールを
飲んで競技を見るのは認めるが、
飲食店では酒類は7時までとか？？
金さえ儲ければ良いと考えておられ
るのでしょうか。マスコミもこのよう
なニュースを大きく報じず、反対と
も書かない。会場で売られるビール
の会社も、「私達はビール酒類を会場
では売らない」とも言わない。報道
に信を置けない今の日本は戦争中と
同じではないかと思っています。金に
振り回されている日本のオリエンピッ
ク！もしこの発言が多くの反対の結果、
撤回されたとしてもオリエンピック担
当トップがこのような考え方を基本に
持っていることは消えないのでしょう。

このようないい人達がオリエンピックを運
営しているのかと思うとぞつとしま
すし、こんな人達を担当大臣にして
いる首相もどうなのでしょう？
飲食店では酒類は7時までとか？？
！！人数制限までして。
1万人も2万人もの観客がビールを
飲んで競技を見るのは認めるが、
飲食店では酒類は7時までとか？？
金さえ儲ければ良いと考えておられ
るのでしょうか。マスコミもこのよう
なニュースを大きく報じず、反対と
も書かない。会場で売られるビール
の会社も、「私達はビール酒類を会場
では売らない」とも言わない。報道
に信を置けない今の日本は戦争中と
同じではないかと思っています。金に
振り回されている日本のオリエンピッ
ク！もしこの発言が多くの反対の結果、
撤回されたとしてもオリエンピック担
当トップがこのような考え方を基本に
持っていることは消えないのでしょう。

八月のお便り



順造選ショップ
2021年 8月号 108号

無料配信(郵送)をご希望の方は

0120-103-712 受付時間 9時~18時
(土日祝日を除く)

FAX.06-6443-2025 24時間受付

https://junzosen.com ネットでも配信中！

〒550-0003 大阪市西区京町堀1丁目18-5

「この世には、失敗もなければ偶然もない。すべて

の出来事は、私たちに与えられた恵み、何かを

学ぶ機会なのだ。」

エリザベス・キューブラー・ロス
精神科医として「死ぬ瞬間」
など死の際にある患者との
かかわりの中で、先駆的な業績
を残された人の言葉です。

私も全く同じ考えて生きてき
ましたので、人生このように生
きれば、前向きに面白く生きら
れます。世界的有名な
「死ぬ瞬間」は読まれたらよい
と思います。

健康 口メモ 「ぜんざい」と

掛け軸の女性の部分を拡大しま
した。同時代に生きたと思います
竹久夢二の絵も



松園の美人画
がたくさんあ
めとする美人
画ばかりです。
この絵が好き
です。この線を
見てください。



一度泊まって
みたいなあ！
ここから川沿
いに上つていく
と、京都吉兆、
明治天皇が
昼食をとられ
たといふ
こんな石が
立つてある。
面白い所だな
あ！ここを過ぎ
て川沿いの



館内から見える景色。
絵には素人の
絵には線で見る
のですが、松園
の絵の方が大き
いです。この宿の
絵の方があります。
私は線で見る
の上のように思
われました。

京都嵐山の旅

順造さんの旅日記



細い道に入っていく。
小雨降る中、もう
15分も歩き、疲れて
きました。しかし、
目標の所へ行かね
ば……まだ見当
たらない。



こんな道を登つ
て、峠山に出掛けました。
ちよつと変わった訪れをと思い、
2019年10月にオープンした
福田美術館に美人画展をと向かう。
川沿いに建つ
和風の姿が美しい展示は上
りました。村松園をはじめとする美人
画ばかりです。この絵が好きです。この線を
見てください。

玄関に入ると、
銅羅が置いて
あり叩くが誰
も出てこない。
大声で呼ぶ。
フウフウ。汗一杯。

京都では川を
上り、こんな
人里離れた
この宿のこの
部屋で小説
『山の音』を
書く。私は
この部屋を見
るためにここ迄
来たのです。



建物も部屋も
ボロボロで築150年だそうです。
川端康成さんの性格が染み出している
ような雰囲気を感じる。

(次号へ続く)

感動したこと！

「PC、iPad、iPhoneを使いこなす！」
私は86歳にしてはコンピューターを使いこな
している方だと思います。毎日少なくとも半日
はパソコンに向かっています。

タイプライターで育った人間ですので、キーを
叩くのは全く苦になりません。今のパソコンを
使って一番感心するのは、分からぬことを
Googleで尋ねますと、すぐ答えが見つかるこ
とですね。昔は図書館に行って何冊もの本を
探し、自分が探している事なり、物なりを探す
労力は大変なでしたが、今は座ったまま
でキーを叩けば答えが見つかる！！

魔法のような道具です。

今やキーを叩かず、声で言えば探してくれるの
ですから凄いものができたものです。

さてこのパソコンの機械は動かなくなること
がよくあります。幸いまだ仕事をしています
ので、会社に電話しパソコンに詳しい人に尋ね
ることができるので使っているのですが、

仕事から離れると尋ねる人がいなくなるので、
問題あります。その点iPhone等の携帯電話
とかiPad等はほとんど故障とか動かなくなる
ことは滅多ないので、便利ですよ。

私はパソコン、iPad、iPhoneの3器具を使
っています。年を取ってパソコンなんてややこ
しいと言わず、携帯電話、特にiPhoneかiPad

くらいは使っていただきたい
です。いろんな情報が入って
きますし、写真も撮れ、
音楽も聴けます。
ほとんど無料です。
ボケ防止には最高
の道具ですよ。



